



FERIA INTERNACIONAL DE LA INDUSTRIA TEXTIL Y MODA



Te invitamos a sumergirte en el mundo de los textiles en nuestra tan esperada feria. Mostrando la mejor artesanía, innovaciones de vanguardia y prácticas sostenibles, Intertex Spain es una experiencia única donde podrás encontrar oportunidades de exportación, nuevas cooperaciones y networking.

Marca tu calendario para Intertex Spain y sé parte de una experiencia única e inspiradora. Si eres un profesional de la industria, un entusiasta de la moda, un artista, o alguien con un gran interés en el arte y la innovación, esta feria promete dejarte inspirado y cautivado.





España cuenta con un mercado textil diverso y dinámico, que desempeña un papel importante en la industria textil europea. La ubicación estratégica del país, su infraestructura bien desarrollada y sus vínculos históricos con el sector textil contribuyeron a su prominencia en el mercado. Estos son algunos aspectos clave del mercado textil de España.

En la naciente industria textil de España, el país ha sido conocido principalmente por producir textiles a base de algodón como el calicó. Hoy en día, España es conocida por el desarrollo, la investigación y la producción de su maquinaria textil.

Centros textiles: España alberga varios centros textiles, cada uno con su especialidad única. Desde los textiles de lana de Segovia hasta los tejidos de seda de Valencia, pasando por los famosos textiles industriales del País Vasco, estos centros han desempeñado un papel fundamental en la configuración de la identidad textil de España.

Cuando hablamos de textiles no nos referimos apenas al material formado por fibras, ya sean naturales o artificiales, entrelazadas o tejidas en un patrón para crear un material de tela más grande que se utiliza para bienes como la ropa. Los textiles son también el componente esencial de cualquier prenda o decoración suave, como tapices o cortinas. En el mundo moderno, los textiles pueden incluir cualquier producto flexible que sea largo y delgado, hecho de un material que consiste en fibra o un material similar a la fibra. Hoy en día, se pueden encontrar textiles en todo: desde los airbags y los cinturones de seguridad de los coches hasta las tiendas de campaña y las lonas en el exterior. Cualquier cosa, desde el hilado, el tejido, el teñido y la fabricación de la maquinaria para producir estos materiales, forman parte de la industria textil.

El tamaño del mercado español de prendas de vestir fue de 36,5 mil millones de euros en 2022. El mercado crecerá a una CAGR (Tasa de Crecimiento Compuesto Anual) de más del 2% durante 2022-2027. El informe del mercado de ropa de España ofrece datos que muestran las tendencias del mercado y los sectores por valor y volumen.



¿POR QUÉ **EXPONER**?



Exposición al Mercado

Intertex Spain atrae a un público profesional diverso, incluyendo minoristas, mayoristas, distribuidores, diseñadores y profesionales de la industria de todo el mundo. Exponer en este evento ofrece una oportunidad inigualable para mostrar tus productos y servicios a los principales responsables de la toma de decisiones y a los potenciales clientes de la industria.



Oportunidades de Networking

Intertex Spain es un lugar privilegiado para forjar valiosas conexiones comerciales. Como expositor, tendrás la oportunidad de reunirte con líderes de la industria, compradores, proveedores y colaboradores, lo que te abrirá las puertas a nuevas oportunidades comerciales que pueden impulsar el crecimiento y la innovación de tu empresa.



Prospección de Mercado y Insights

Al exponer en Intertex Spain, obtienes acceso de primera mano a estudios de mercado y conocimientos sobre las últimas tendencias de la industria, las preferencias de los consumidores y las ofertas de la competencia. Esta es tu oportunidad de observar la dinámica del mercado, comparar sus productos, aprender con los líderes de la industria y obtener informaciones cruciales para la planificación estratégica y el desarrollo de nuevos productos.



Visibilidad y Reconocimiento de la Marca

Mejorar la visibilidad de tu marca en el mercado español e internacional es uno de los principales beneficios de exponer en Intertex Spain. Puedes mostrar tus innovaciones, productos e identidad de marca a un público objetivo, aumentando el reconocimiento de la marca y estableciendo credibilidad. Esta exposición puede conducir a una mayor conciencia e interés entre los potenciales clientes y las empresas interesadas de la industria.



Desarrollo comercial y oportunidades de ventas

Puedes aumentar tu potencial desarrollo comercial y oportunidades de ventas mientras muestras tus capacidades, negocias acuerdos y aseguras nuevas asociaciones comerciales, pedidos o canales de distribución.

PERFIL DEL

- Propietarios de marcas
- Fabricantes de Etiquetas Importadores
- Marcas de Denim
- Minoristas y mayoristas
- Compradores
- Diseñadores y Estudios de Diseño
- Distribuidores
- Oficinas de Sourcing
- Representantes de Organismos Comerciales
- Mayoristas Textiles
- Agentes





PROGRAMA DE HOSTED BUYERS

El Programa de Hosted Buyers organizado por B Group tiene como objetivo asegurar la presencia de compradores líderes con capacidad de decisión, con un interés específico en el mercado textil español.

Unirse a Intertex España como Hosted Buyer es una forma extremadamente eficiente y rápida de buscar y aumentar su red de proveedores internacionales confiables y de alto nivel. Aprovecha al máximo todas las ventajas extra incluidas en el programa y disfruta de eventos de networking exclusivos.









